
 

 

REQUERIMENTO Nº  428  /12 
De Informações 

 
“Referente à situação das 2 (duas) 
cadeiras odontológicas da UBS – 
Unidade Básica de Saúde, do bairro 
Jardim São Fernando” 

 
Este vereador foi procurado por diversos munícipes 

atendidos pela UBS do bairro Jardim São Fernando solicitando 
informações sobre a situação das duas cadeiras odontológicas da UBS 
do bairro. Os mesmos alegam que estão há muito tempo aguardando 
uma consulta odontológica, mas quando solicitam informações a 
resposta é sempre a mesma, que as cadeiras são novas, mas estão 
necessitando de manutenção, e sem esta manutenção não é possível 
agendar as consultas. 

Diante dos fatos supracitados, 
 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando as seguintes 
informações: 
    
 
  1 – A administração tem conhecimento de tal fato? 
 
  2 – Quando as cadeiras foram adquiridas? 
     
        3 – As mesmas estão quebradas? 
 
  4 – Se positivo o item 3, qual a manutenção necessária? 
 
                   5 - Se positivo o item 3, qual o prazo para regularizar a 
situação? 
 
  6 - Se negativo o item 3, qual o motivo pela demora (relatado 
pelos usuários da UBS) no agendamento das consultas odontológicas? 
  
  7 – Como estão sendo realizadas as consultas odontológicas 
de emergência? 
                 

8 – Outras informações que julgarem necessárias.  
  

                                                                                                  



 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de julho de 2012. 
 

 
FABIANO W. RUIZ MARTINEZ 

“PINGUIM” 
-Vereador PV - 

 


